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 １ 新型コロナウイルス感染症について 

(1) オミクロン株に対するワクチンの有効性や重症化リスク、感染

力を把握し、発信すべきと考えるが、情報収集の状況を聞く。 

 (2) オミクロン株に有効なワクチンの開発には時間がかからないと

の情報もある中で、３回目の接種を躊躇する方にどのように接種

を周知していくのか。 

 (3) ワクチンの３回目接種について 

ア １２月から県内での接種が始まるとのことであったが、一部

の市町で接種開始が年明けとなることへの所見を聞く。 

  イ 交互接種も認められているが、ファイザー製、モデルナ製の

選択はできるのか。 

  ウ １１月末の接種率と３回目の接種率の目標を聞く。 

 (4) ワクチン・検査パッケージ制度について 

ア 行動制限の緩和を受ける飲食店は、都道府県に登録すること

となっているが、登録の手続きをどのように進めていくのか。 

  イ 飲食店に対して、どのように周知し、登録を働き掛けるのか。 

  ウ 今後、感染が拡大した際には、行動制限の緩和を見直すこと

があるのか。また、見直すのであれば、どのような状況になっ

たときなのか。 

 

２ 雇用、就職支援について 

 (1) 有効求人倍率が上昇する一方、大学生の就職内定率が昨年比で

１．４％の伸びに留まる状況をどのように捉えているのか。 

 (2) インターンシップＷＥＢマッチングに参加した学生、企業から

は、どのような意見があったのか。また、参加企業を今後どのよ

うに増やしていくのか。 

(3) 高校生に対する就職支援の取組内容を聞く。 

 (4) 希望職種に就けなかった学生が、転職・離職した場合、どのよ

うな支援を行うのか。 

(5) 経済的な理由等による中途退学者への就職支援も必要と考える

がどうか。 
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  (6) いしかわ就活スマートナビの現在の登録者数と目標登録者数を

聞く。また、多くの方に活用していただくため、どのように周知

を行っていくのか。 

 

３ 主要地方道松任宇ノ気線の整備について 

(1) 現在進めている内灘町宮坂から西荒屋までの消雪装置の整備に

ついて、今年度の整備状況と今後の見通しを聞く。  

 (2) 内灘町大根布地区における舗装補修の今後の見通しを聞く。 

 (3) 内灘町大根布地区の歩道未整備区間についても整備が必要と考

えるがどうか。 

 

４ 河川整備について 

 (1) 河川の整備促進について、今後どのように取り組んでいくのか。 

 (2) 大野川のこれまでの整備状況と未整備区間の継続的な整備につ

いて所見を聞く。 

 

５ 雪害対策について 

 (1) 北陸自動車道、国道８号の通行止め措置や迂回路等の周知に向

けた具体策を聞く。 

 (2) 高速道路が通行止めになれば、主要道路に多くの車が流入する

ことも想定されるため、大型車の待機場所等の対策も必要と考え

るがどうか。 

 (3) 今冬、県と市町合わせて９０箇所の排雪場所を確保するとのこ

とだが、市町の排雪が困難となった場合の連携は取れているのか。 
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